

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

La plage du réservoir de Bouzey, un coin de vacances pour les Spinaliens

Lou Attard



Pour faire le tour du réservoir, il faut compter environ deux heures. Photo Victor Salvador

Dimanche, avec un soleil timide, les baigneurs ont investi les plages du réservoir de Bouzey. Le plus grand plan d'eau des Vosges reste un endroit privilégié pour profiter de l'air estival sans bouger de la région.

Le réservoir de Bouzey réunit tous les ingrédients pour un été réussi sans quitter les Vosges. Malgré un ciel peu éclairci ce dimanche, les Vosgiens et les touristes ont tout de même profité du lieu et de ses plages.

Sur les transats du restaurant La Plage, une famille de Strasbourgeois profite de l'air clément pour prendre un verre avant de se détendre sur la plage et de faire un tour sur la digue. Voilà maintenant plus de dix ans qu'ils louent un emplacement au [camping du réservoir de Bouzey](#) pendant une semaine. « Dans le Sud, il y a trop de monde, explique Cédric, le père de famille. Ici au moins, c'est calme, ça dépayse et on a accès à des activités pour les enfants. »

En effet, il y a de quoi faire pour occuper toute la famille : vélo, paddle, voilier, kayak ou encore balade à cheval. Au bord de l'eau, Mattieu, 20 ans, entame le troisième jour de son stand de

location de pédalo, ouvert de 13 h à 19 h. Il affiche une mine satisfaite quand il parle de son taux de fréquentation : une vingtaine de personnes ont loué un pédalo depuis le début de sa journée. Cet étudiant en éducation spécialisée compte bien continuer son activité en septembre pendant les week-ends.

• **« Ma clientèle se constitue à 80 % de locaux »**

Sur la plage, beaucoup de Spinaliens ont fait le trajet pour se poser sur le sable. Parmi eux, certains ne sont pas encore en vacances, mais comptent bien se détendre quand même. Charlotte, Nathalie et Quentin, accompagnés de leur chat de deux ans et demi, Maya, viennent pour la deuxième fois. Ce qui leur plaît ? C'est « cette impression d'être en pleine nature et déconnecté de la ville », explique Charlotte.

[Eric Guillaume, directeur du restaurant La Plage](#) qui fait face au point d'eau, constate aussi que parmi ses clients, beaucoup viennent d'Épinal et de la région. « Ma clientèle se constitue à 80 % de locaux, assure-t-il. Je sens que les gens ont besoin de sortir. »

Profiter sans partir trop loin semble être la motivation de ceux qui se retrouvent au réservoir de Bouzey. Pour Vincent, 43 ans, la plage représente un véritable rendez-vous estival avec ses amis et leurs enfants : « C'est un endroit adapté à tous les sports. On aime bien faire le tour du réservoir à pied avec les enfants. »

Créé en 1882 pour alimenter le canal des Vosges, le réservoir de Bouzey s'étend sur 140 hectares et se situe à moins de quinze minutes en voiture d'Épinal. [Ce plan d'eau avait été entièrement vidé en 2023](#) dans le cadre des travaux de réhabilitation du barrage de Bouzey.





